

**Grußwort**  
**von**  
**Landrat Franz Meyer**  
**anl. der Einweihung neue Ausstattung Rannasee**  
**am Freitag, 01. Juli 016 - 16.30 Uhr**



**- Es gilt das gesprochene Wort! -**

---

*Anrede*

Der Rannasee wird immer mehr zum Freizeitzentrum im nördlichen Landkreis!

Diese Botschaft steht im Mittelpunkt der heutigen Einweihungsfeier.

Mit neuen Angeboten auf und am Wasser ist der See in die Badesaison 2016 gestartet. Was ist neu:

Verbreiterte Sandstrände, ein zusätzlicher Biergarten, neue Stege, eine Kletterwand und als Besonderheit erstmals Miet-Kanus für die ganz persönliche Entdeckungsreise auf einem der größten Badeseen des Bayerischen Waldes.

Die Erweiterung der Möglichkeiten über das klassische Bade-Angebot hinaus ist Ausdruck eines „konsequenten Strukturwandels“, den der Kreistag 2010 auf den Weg gebracht hat.

Dafür heute nochmals mein Dank an die Kolleginnen und Kollegen des Kreistages. Das Ergebnis zeigt: Die Entscheidung war richtig, der Weg hat sich gelohnt.

Mit zusätzlichen Angeboten auf den ausgedehnten Freiflächen des Rannasees wird der landkreiseigene See immer mehr auch zu einem Rundum-Erlebnis für Sportbegeisterte, Familien und Naturliebhaber.

So ist der Rannasee mit seinen Uferwegen auch verstärkt in das Mountainbike-Angebot der Region eingebunden.

Ein umfangreiches Programm also, das wir uns hier vorgenommen haben. Schritt für Schritt geht es voran.

Schrittmacher dafür sind aus unserem Hause besonders der zuständige  
Abteilungsleiter Leitender Regierungsdirektor Klaus Froschhammer und Michael  
Stoiber von der Liegenschaftsverwaltung im Landratsamt.

Gemeinsam mit dem Gastronom Werner Ertl arbeiten sie hier konsequent am „Neuen  
Rannasee“, der mehr ist als nur ein Badesee.

Er ist unsere Freizeitperle im Wegscheider Land!